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Compte-rendu de l’Assemblée Générale 

24 Janvier 2015 

 

Merci d’abord à la famille amapienne HUYGHE-MORIMOTO d’avoir mis leur nouvelle salle de sport à notre disposition 

ce jour-là. Lors de cette assemblée, nous étions 25 familles représentées, plus quelques personnes intéressées par le 

projet.  

Pour cette saison 2014-2015, nous sommes actuellement 66 familles, soit 52 petits paniers et 14 grands paniers 

(équivalent 73 petits paniers.) avec une distribution sur 44 semaines. Le prix du panier s’équilibre sur toute la saison. 

Plus de diversité l’été que l’hiver. Les semences sont plus authentiques. Très peu d’hybrides, les légumes sont parfois 

plus petits mais la qualité gustative est meilleure.   

En répartition géographique, 42% des amapiens sont habitants de Quesnoy, 22% de Wambrechies, les autres se 

répartissant sur les villes alentours (Comines, St André, Deûlémont, Frelinghien, Lille, etc.) 

La saison prochaine Bruno souhaiterait atteindre l’équivalent de 80 petits paniers toujours distribués pendant 44 

semaines. Ceci dans un souci d’équilibre financier entre les recettes et les dépenses et pour obtenir une rémunération 

décente. Le prix du panier n’augmentera pas pour la prochaine saison, le coût d’un panier reste plus faible que 

d’acheter la même quantité de légumes bio sur l’étale d’un marché mais c’est le soutien des amapiens à travers le 

contrat avec notre maraicher qui justifie l’écart de prix. 

Pour le moment, 9 familles ont fait savoir qu’elles ne renouvelleraient pas leur adhésion pour des raisons personnelles 

qui ne remettent pas en cause la qualité des légumes distribués. Il faut donc trouver les adhérents manquant sachant 

qu’une petite dizaine de familles sont inscrites sur la liste d’attente. 

Cette année, nous nous sommes retrouvés pour quelques chantiers : 

 Plantations de haies 

 Désherbage 

 Cueillettes 

 Démolition dans le hangar 

 Nettoyage des tunnels 

 Et pour des événements festifs : 
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 Halloween 

 La Saint Nicolas 

 Et puis une belle nouvelle fêtée autour d’un apéro auberge espagnole puisque les terres de l’Amap ont obtenu 

le Label BIO le 12/12/2014 (Organisme certificateur : Ecocert) 

- Pour la prochaine saison, Bruno et Christine souhaitent mettre en place deux jours de distribution, pour permettre 

des cueillettes plus régulières, en particulier pour les légumes d’été et les fruits rouges.  

- Nous avons été sollicités pour répondre à un questionnaire concernant notre préférence sur le jour. La répartition 

serait 30% des paniers pour le mercredi et 70% pour le vendredi. 

Sur le fonctionnement de l’Amap, nous avons essayé de nous rencontrer entre commissions pour faire un point 

rapide, chaque première distribution du mois à partir de 19h dans le hangar. 

Nous avons terminé la réunion par un échange sur l’opportunité de nous regrouper en association. Nous avons 

prévu de nous réunir le vendredi 13 février à 19h avec les personnes intéressées pour travailler à sa constitution. La 

saison 2014-2015 se termine bientôt et nous faisons appel maintenant à ceux qui souhaiteraient s’engager un peu 

plus au sein de l’Amap. Le nombre n’est pas limité pour faire partie d’une commission. Ce n’est pas un engagement 

très lourd et cela permet de nous connaître et d’échanger. 

Il existe actuellement 4 commissions dont vous retrouverez les coordonnées sur le site de L’Amap du Cœur Joyeux : 

Gestion des adhésions- Distributions- Communication, évènements conviviaux - Réseau avec les autres Amaps. 


